

一般質問



崎田 員

○友田市長一期4年の総括と今後に

について

質 友田市長、一期目の前半について、前市長の引き継ぎもあつたと思うが、前期の2年間をどう総括されているか伺う。

市長 前市長から西九州自動車道の建設促進、松浦魚市場再整備事業、市民福祉総合プラザ（ふれあい青プラザ）、松浦市野球場の整備などハード整備事業を引き継ぎました。いずれも無事に供用を迎えることができ、一安心をしています。また、JCHO松浦中央病院が昨年11月に開院を迎えることができ、市内の医療体制の充実に結びついているところです。

質 友田市長の「ともだビジョン」と施策について、どう総括されるか伺う。

市長 幅広い意見を反映させた総合計画の策定を具現化するために、松浦未来会議を設置し、意見集約を行うなど市民の多様な意見を基に、第2次松浦市総合計画を策定することができました。また、情報通信基盤の整備促進では、平成31年から地域情報化基盤整備事業に取り組み、高速通信環境を整えることができまし

○市内の下水道進捗と今後について

質 松浦市内の下水道事業の進捗状況を伺う。

上下水道課長 松浦地区は、令和3年度7月末現在で1541世帯、供用開始率は67・3%です。福島地区は、55世帯で供用開始率は76・4%、鷹島地区は、294世帯で供用開始率は68・9%（令和2年度末）です。

質 今後の計画として、東側の今福町、西側の御厨町への計画はどうなっているか伺う。

上下水道課長 今福、御厨地区の整備は、次の第5期計画で検討することになると思いますが、令和8年度の前の数年において、改めて全体計画の見直しを実施する中で、地域の現状や接続の意向などの調査を行って、計画の検討、見直しを行つて、

質 我々議員も市長選挙も来年1月にあるが、どうお考えか伺う。

市長 引き続き市政のかじ取りを担当させていただけるように努力を重ねていきたいと考えています。

た。アジフライの聖地については、日本地域情報コンテンツ大賞での大賞、長崎県ツーリズムアワードグランプリを受賞するなど、その取り組みが広く評価され、今ではアジフライの聖地が松浦市の代名詞となっています。

○子供を取り巻く安全管理対策について

質 コロナ禍における子育て世代包摂支援センター「だっこだっこ」の相談内容など、利活用例を挙げてください。

子育て・こども課長

相談状況は、4月からの5ヵ月間で130件です。母乳のことや妊娠、分娩に向けたこと、母親の心身の不調についてなどが主な内容です。妊娠中の新型コロナウイルス感染や予防接種に対しても悩んでいる方も多く、現在、「だっこだっこ通信」に、ワクチン接種をどうしたらしいのかなど、妊婦が抱く悩みに対する考え方などを掲載しています。

質

新型コロナの感染状況によつては、フッ化物洗口などの実施基準（中断・再開）を設置するという検討はされましたか。

学校教育課長

変異株（デルタ株）の広がりにより、これまで以上に慎重に対応する必要性が高まつてくることから、改めて学校との協議を行い判断していきます。

質 松浦市土砂災害ハザードマップに掲載されている警戒区域内に位置する幼稚園・保育園の対応、計画の作成、避難訓練などの実状はどうな

一般質問



武辺 員

つていますか。
防災課長 9施設の幼稚園、保育園のうち7施設で避難確保計画が作成、避難訓練が実施されていると思われます。計画が未作成の2施設については、避難確保計画の作成に向けて今後、防災課が支援していきます。

○西九州自動車道松浦佐々道路IC名称決定の経緯と本市の対応について

質 松浦から「平戸IC」まで、そのほとんどは御厨町を通り、地元の協力の上で出来上がる道路です。ICの名称に「御厨」を残してもらえたかったのは非常に残念ですが、その分、それ相応の代替案をお願いします。市長の考えをお聞かせください。

市長

松浦市内に設置されるトンネルや橋梁などの名称については松浦、御厨、田代といった地域性がしっかりと分かるように、さらには、ICからの案内掲示などの設置について、国に対して要望していきたいと思いま